

Rubén Alfaro proyecta crear 300 plazas de aparcamiento y una nueva Casa de la Juventud 2.0

16/05/2023



Esta mañana los socialistas han visitado el barrio de la Casa de la Juventud.

El alcalde de Elda y candidato a la reelección, **Rubén Alfaro**, ha presentado dos propuestas incluidas en el programa de gobierno del Partido Socialista para llevar a cabo en el próximo mandato en el barrio de La Casa de la Juventud.

Por un lado, en el solar que ocupó hace años **la fábrica de Emérito Maestre** se creará un **aparcamiento público gratuito con unas 300 plazas, asfaltado y con iluminación**. El candidato socialista ha indicado que "se trata de un espacio que cuenta con una superficie de 6.000 metros cuadrados y que ha estado en desuso durante muchos años. Como saben, este espacio se ubica a las puertas del Centro Histórico de la ciudad y de toda la zona que llega hasta la Plaza de Toros, por lo

que además de dar servicio jugará un papel importante como aparcamiento de proximidad". Esta zona fue derribada en parte en 2018.



La fábrica de Emérito Maestre se derribó en parte en 2018.

Rubén Alfaro ha asegurado que "las más de 300 plazas que se van a crear se sumarán a las 575 plazas de aparcamiento que hemos creado durante los últimos cuatro años en diferentes ubicaciones de la ciudad".

Por otro lado, también han presentado "la recuperación y rehabilitación de lo que fue la antigua Casa de la Juventud. Este inmueble, situado en la cercana calle Conde Coloma, dispone de dos plantas, un amplio patio y una pista deportiva, por lo que brinda grandes posibilidades de utilización. Por ello, hemos solicitado a la Generalitat la cesión de la actual Casa de la Juventud para transformarla en un espacio abierto a los jóvenes de la ciudad. Y serán ellos quienes nos digan qué necesitan para hacer un

nuevo espacio especialmente para ellos".



Alfaro ha señalado la importancia de crear nuevos aparcamientos.